

Medienmitteilung

Referate und Podiumsdiskussion

«Agrar-Initiativen: Muss die Landwirtschaft in Zukunft umdenken?»

Kaum sind die letzten Abstimmungen Geschichte, sind bereits weitere Initiativen zu agrarpolitischen Themen aktuell. Immer mehr Initiativen betreffen die Landwirtschaft – wie geht diese damit um und welche Rolle spielen die Konsumenten dabei? Muss ein Umdenken stattfinden – auch in der Biolandwirtschaft? Im Rahmen der Generalversammlung 2019 lädt Bio Grischun zu diesem öffentlichen Nachmittagsprogramm ein.

Inputreferate

- Franziska Herren, Initiatorin Trinkwasserinitiative
- Markus Ritter, Präsident Schweizer Bauernverband, Nationalrat und Bio Bauer
- Martin Bossard, Bio Suisse, Verantwortlicher Politik

Podiumsdiskussion mit den Referenten

Leitung: Peter Kuchler, Direktor Plantahof

Im Anschluss offeriert Bio Grischun einen Apéro mit Bio-Spezialitäten.

Datum	Donnerstag, 14. Februar 2019
Zeit	13.15-15.15 Uhr
Ort	Plantahof, Landquart

Kontakt für weitere Informationen

Bio Grischun
Geschäftsstelle
Bernadette Arpagaus
info@biogrischun.ch
079 379 90 76